



**7 Pièces**

**231 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84518940**

**2 190 000 €**

**Neuilly sur Seine**

Appartement à vendre (92200)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un bel immeuble 1930 en pierre de taille de grand standing, situé au "coeur" du très recherché quartier Saint-James, un appartement de 231m<sup>2</sup> avec de magnifiques volumes et une jolie ambiance à la décoration contemporaine et raffinée. Il comprend une vaste entrée, une double réception avec cheminée, une grande cuisine dînatoire, cinq chambres dont une suite parentale avec dressing et salle de douche/toilettes ainsi qu'une salle de bains, une salle de douche et une buanderie. Un box et une triple cave complètent ce bien. Appartement calme et lumineux. 2,100,000 € Honoraires d'agence non ...

In a beautiful 1930s stone building in the heart of the sought-after Saint-James district, 231m<sup>2</sup> (2,486 sq ft) apartment with magnificent volumes and a lovely atmosphere with a contemporary and elegant decor. Composed of a vast hall, a double-sized reception room with a fireplace, a dining room, a large eat-in kitchen, 4 bedrooms including a master suite with a walk-in wardrobe and a shower room/toilet, a bathroom, and a shower room. Lock-up garage and double cellar also included. Quiet and bright apartment. Option to acquire an underground parking space. 2,100,000 € Agency fees not included ...

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

